Ingénierie: Assystem embauche

Le groupe d'ingénierie français Assystem va embaucher cette année quelque 400 personnes dans ses activités aéronautiques. Une partie de ces embauches se fera à Toulouse et à Bordeaux.

ÉCHOS ÉCO

Gironde: coups durs dans le bois

Certains acteurs du bois dans la région sont confrontés à des situations difficiles. C'est ainsi que la société Abondance Bois, basée à La Réole où elle emploie une trentaine de salariés, vient d'être mise en redressement par le tribunal de commerce. L'entreprise est spécialisée dans le sciage de pin maritime et d'autres essences, ainsi que dans la deuxième transformation (moulures, plinthes, parquets, etc.). De son côté la société TBA Maisons bois de Mérignac, spécialisée dans la construction à ossature bois, a été mise en liquidation. Cette société employant une quinzaine de personnes, avait été rachetée naguère au groupe Bajen par Jean-Luc Etcheverry.

Conioncture en demi-teinte

L'activité industrielle a un peu rebondi en Aquitaine, si l'on en croit la dernière enquête mensuelle sur la conjoncture de la Banque de France. Mais, dans plusieurs secteurs, ce rebond n'est, pour l'essentiel, que le contrecoup des baisses de production causées par la vague de froid de février. C'est le cas, entre autres, dans le bois.

Au-delà de ces éléments météorologiques, le bulletin de santé de l'économie régionale est pour le moins contrasté: si l'aéronautique et l'industrie pétrolière se portent toujours bien, le marasme de l'automobile pèse sur une partie de la métallurgie, ainsi que sur les secteurs des plastiques et des caoutchoucs. La chimie connaît un deuxième mois de repli consécutif. Et, dans le bâtiment, si le second œuvre résiste, le gros œuvre commence à accuser le coup de la baisse des commandes. Il en va de même pour les travaux publics, pé-

nalisés entre autres par la période électorale. Dans ce contexte, l'intérim s'inscrit en baisse, ce qui n'est jamais très bon signe.

La Région soutient Lalou Roucayrol..

Le skipper médocain Lalou Roucayrol veut participer à la Route du rhum 2014 avec un trimaran innovant, qui fait l'objet d'une démarche de recherche-développement coordonnée par l'Adera, organisme qui sert de pont entre le monde industriel et la recherche en Aquitaine. Le projet associe plusieurs partenaires dont la société médocaine Strato Compo, l'établissement mérignacais du groupe ESI Group, spécialisé dans le prototypage virtuel, l'école d'ingénieurs Estia de Bayonne, ainsi que les architectes navals Romaric Neyhousser et Guillaume Verdier. Le coût de cette démarche de recherche-développement, qui pourrait avoir des retombées dans d'autres réalisations industrielles, est estimé à 963 000 euros. Le Conseil régional la subventionnera à hauteur de 462 000 euros.

... et le « cloud computing »

La société de services informatiques Cheops Technology, basée à Canéjan, et dirigée par Nicolas Leroy-Fleuriot, s'est lancée dans le « cloud computing », qui consiste à proposer à ses clients de gérer à distance leurs besoins informatiques de façon mutualisée, grâce à la création de « data centers » regroupant une grosse puissance de calcul sous un même toit. Vu le succès de la formule, le premier « data center» de Cheops est déjà saturé. L'entreprise devrait investir 2 millions pour en construire un deuxième. La Région l'aidera à hauteur de 200 000 euros.